

# PlantaDoce.

Entorno

## Baleares, Murcia y Castilla y León tiran del gasto 'farma' con receta en octubre

El gasto farmacéutico público en recetas se incrementó un 6% en octubre, superando los 866 millones de euros, según las estadísticas del Ministerio de Sanidad.

A. Escobar  
24 nov 2017 - 05:00

Baleares, Murcia y Castilla y León tiran del gasto 'farma' con receta en octubre

Las farmacias de España continúan dispensando más recetas, al tiempo que los españoles generan más gastos al Estado en medicamentos. Las boticas de las Islas Baleares, de Murcia y de Castilla y León fueron las que mayor incremento registraron en el gasto público en recetas a cargo del Sistema Nacional de Salud (SNS) en octubre.

Según las últimas estadísticas publicadas por el Ministerio de Sanidad, **el gasto farmacéutico público a través de recetas del SNS se incrementó un 6,08% en octubre** respecto al mismo periodo del ejercicio 2016, superando 866 millones de euros.

Las farmacias de las Islas Baleares aumentaron un 8,39% el gasto farmacéutico público en recetas en octubre, hasta 17,14 millones de euros. Por detrás del archipiélago se situó Murcia, con un alza del 8%, hasta 29,84 millones de euros, y Castilla y León, con una subida del 7,68%, hasta 50,23 millones de euros.

**Las farmacias de las Islas Baleares incrementaron un 8,39% el gasto farmacéutico público en recetas en el décimo mes del año**

Por el contrario, La Rioja y el País Vasco son las dos comunidades autónomas donde más descendió el gasto farmacéutico público en recetas en octubre, con caídas del

---

# PlantaDoce.

---

5,54% y del 4,95%, respectivamente.

Por otra parte, **el número de recetas farmacéuticas prescritas por los profesionales sanitarios aumentó un 3,82% en octubre** en comparación con el mismo mes de 2016, pasando de 73,99 millones de prescripciones a 76,82 millones de prescripciones.

Las comunidades que más aumentaron el número de prescripciones farmacéuticas fueron Murcia, Canarias y Castilla y León. Las farmacias murcianas aumentaron un 7,14% el número de recetas del SNS, hasta sumar 2,61 millones. Por detrás le siguieron Canarias (6,07%) y Castilla y León (5,85%), con 3,7 millones y 4,37 millones, respectivamente.

## **Murcia es la región que mayor incremento registró en el número de recetas prescritas en octubre, hasta sumar 2,61 millones**

No obstante, son **Andalucía, Cataluña y Valencia las tres comunidades que registraron un mayor número de recetas públicas prescritas**. En total, estas regiones sumaron 34,73 millones de prescripciones, copando el 45,21% del total.

Por otro lado, el Ministerio de Sanidad también desglosa datos sobre el gasto medio por receta. Este se situó en 11,27 euros en octubre, con una subida del 2,17% en comparación con el mismo mes del año anterior.